

HUT Payakumbuh ke-54: Transisi Kepemimpinan yang Lancar dan Tertib

Linda Sari - PAYAKUMBUH.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 17, 2024 - 22:47



. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno dalam acara HUT kota Payakumbuh

Payakumbuh - HUT ke-54 Kota Payakumbuh menjadi momen penting dalam menjaga stabilitas transisi kepemimpinan dari Penjabat Wali Kota menuju Wali Kota definitif untuk Payakumbuh Maju dan Bermartabat.

"Tahun ini, kita telah menyelesaikan Pilkada 2024 dengan damai dan tertib. Kita

memasuki masa transisi kepemimpinan dan bersiap menyambut pemimpin baru yang akan melanjutkan tongkat estafet pembangunan di Kota Payakumbuh," kata Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno saat menjadi inspektur upacara HUT Kota Payakumbuh ke-54 di Lapangan Balai Kota Payakumbuh, Selasa (17/12/2024).

Hadir dalam pelaksanaan upacara Ketua DPRD Kota Payakumbuh Wirman Putra, unsur Forkopimda, Wakil Ketua DPRD, Sekda Payakumbuh Rida Ananda, Mantan Wali Kota dan Wakil Wali Kota, Mantan Sekda, Kepala Instansi Vertikal, Asisten, Kepala OPD, Ketua TP-PKK, Ketua Dharma Wanita, Pimpinan Partai Politik, Niniak Mamak, Bundo Kandung, dan Tokoh Masyarakat.

Menurut Suprayitno, sukses dan lancarnya masa transisi menjadi hal yang sangat penting sehingga pembangunan dan pelayanan publik dapat terus berjalan dengan optimal.

"Masa transisi ini adalah tugas bersama yang harus kita selesaikan dengan baik. Saya yakin dengan kebersamaan dan semangat yang telah terbangun kita dapat memastikan proses ini berjalan lancar," kata Suprayitno.

Suprayitno mengatakan jabatan ini bukan hanya sebuah kehormatan, tetapi juga tanggung jawab besar untuk melanjutkan pembangunan kota ini sesuai dengan visi "Payakumbuh Maju, Bermartabat, dan Berkelanjutan dalam kerangka Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah."

"Kami berharap, di bawah kepemimpinan Wali Kota dan Wakil Wali Kota yang baru, Payakumbuh akan semakin maju, dengan pembangunan yang inklusif dan berorientasi pada kebutuhan masyarakat. Jaga amanah ini dengan integritas, dedikasi, dan semangat kolaborasi," ujarnya.

Selanjutnya, Suprayitno menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh unsur Forkopimda dan komponen masyarakat yang telah menyukseskan Pemilu 2024 dan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak nasional tahun 2024.

"Terhusus ucapan terimakasih kepada jajaran KPU dan Bawaslu yang telah menyelenggarakan seluruh tahapan dengan baik. Untuk seluruh masyarakat Mari kita kembali bersatu untuk menghadapi tantangan dan membangun Payakumbuh menjadi kota yang lebih maju, bermartabat, dan berkelanjutan," ungkapnya.

Rencana dan Prestasi Kota Payakumbuh

Suprayitno mengatakan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Kota Payakumbuh tahun 2025-2045 telah disahkan. Visi besar kota ini, telah ditetapkan yaitu: "Payakumbuh Bermartabat, Maju, dan Berkelanjutan sebagai Perwujudan Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah."

"Visi ini mencerminkan komitmen kita untuk memastikan bahwa pembangunan Kota Payakumbuh tidak hanya memberikan manfaat nyata di masa kini tetapi juga menjaga kesinambungan untuk generasi mendatang," ungkapnya.

Pada usia ke-54 ini, Kota Payakumbuh telah mencatatkan berbagai prestasi membanggakan ditingkat nasional yakni Kota Percontohan Anti Korupsi, Penyelenggara Inovasi Pelayanan Publik terbaik Tahun 2024 dari Kementerian

PAN RB, terbaik 2 untuk kategori kota di wilayah Sumatera dalam Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah Award 2024.

Selanjutnya peringkat 3 tingkat Nasional Pembinaan dan penyelenggaraan jasa Konstruksi di Indonesia, Penghargaan Universal Health Coverage, Wahana Tata Nugraha 2024 kategori Kota sedang dari Kementerian Perhubungan, Kota Peduli HAM tahun 2023-2024. Prestasi ini bukti nyata bahwa Kota Payakumbuh adalah kota yang bermartabat, mengutamakan transparansi, akuntabilitas, dan integritas.

"Tanggung jawab kita bersama adalah menjaga dan mempertahankan predikat ini sebagai cerminan jati diri Kota Payakumbuh. Penghargaan dan pengakuan yang diterima selama masa tugas saya hasil kerja individu, melainkan bukti nyata kolaborasi dan sinergi dari semua pihak," katanya.

Ia mengatakan di usia yang ke-54 ini, Kota Payakumbuh telah menunjukkan perkembangan yang luar biasa, baik dari segi pembangunan, tata kelola pemerintahan, maupun kehidupan sosial masyarakatnya.

"Sebagai Pj. Wali Kota, saya berkomitmen untuk melanjutkan berbagai inovasi dan program strategis demi mewujudkan Payakumbuh sebagai kota yang maju, bermartabat, dan penuh integritas. Mari kita terus bergandengan tangan membangun kota ini agar menjadi kebanggaan kita semua. Selamat Ulang Tahun Kota Payakumbuh yang ke 54, Payakumbuh Maju dan Bermartabat," pungkasnya.

Sejumlah kegiatan pada HUT Kota Payakumbuh dan Payakumbuh Barolek Godang (Bagodang) 2024 yaitu Gowes Asri, Sepak Bola, Turnamen Tennis, Senam Kreasi, Pawai Budaya, Payakumbuh Fair, Makan Bajamba, Peresmian Pustaka Daerah, Payakumbuh Fashion Carnaval, Lomba Randai, Festival Band, Bioskop Mini dan Fotografi Exhibition, Marching Band, Festival Tari, Lomba Duet Lagu Minang, Sidang Paripurna, Pesta Rakyat, dan ditutup dengan Resepsi HUT Kota dan Penutupan Bagodang.

Sementara itu Ketua DPRD Kota Payakumbuh Wirman Putra mengatakan meski telah banyak mencapai kemajuan, Wirman tidak menutup mata terhadap tantangan yang masih dihadapi Kota Payakumbuh.

"Usia 54 tahun adalah usia yang cukup matang, namun perjalanan kita belum selesai. Masih banyak yang harus dilakukan untuk memastikan bahwa Payakumbuh bisa terus berkembang dan setara dengan kota-kota besar lainnya di Indonesia," tegasnya.

Wirman mengingatkan bahwa meskipun Payakumbuh telah mengalami banyak kemajuan, seperti infrastruktur yang semakin baik dan pelayanan publik yang lebih efisien, masih ada kekurangan yang harus diperbaiki.

"Kita harus terus berinovasi dan memastikan agar setiap kebijakan yang diambil benar-benar membawa manfaat bagi masyarakat. Ke depan, kita harus fokus pada pembangunan berkelanjutan dan peningkatan kualitas hidup masyarakat," tambahnya.

Wirman mengajak seluruh masyarakat Payakumbuh untuk terus berpererat

kerjasama antar elemen pemerintah, masyarakat, dan sektor swasta dalam mencapai tujuan bersama.

"Semua pencapaian yang kita raih tidak lepas dari kerja keras dan kebersamaan kita. Semangat gotong royong adalah kunci utama dalam setiap langkah pembangunan yang kita lakukan. Mari kita lanjutkan perjuangan ini untuk menjadikan Payakumbuh kota yang lebih baik, lebih maju, dan lebih bermartabat," katanya.

Dalam kesempatan ini, Wirman juga menyampaikan apresiasi kepada Penjabat Wali Kota Payakumbuh yang masa tugasnya akan segera berakhir.

Ia menyebutkan bahwa pengabdian Pj. Wali Kota selama hampir satu tahun ini memberikan warna tersendiri bagi Kota Payakumbuh, dan berharap agar pengalaman dan dedikasi beliau dapat menjadi inspirasi bagi pemimpin yang akan datang.

"Dirgahayu Kota Payakumbuh ke-54! Mari kita wujudkan kota ini menjadi lebih maju dan bermartabat, untuk kesejahteraan kita bersama," katanya. (**).